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Aos 15 (quinze dias) do mês de maio do ano de 2019, às 15hs (quinze horas), 
sob a presidência em exercício do vereador José Marcio Filho, reuniu-se na 
Câmara Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque nº 564 nesta 
capital, com as presenças dos vereadores: Antônio Holanda Beto da 
Farmácia, Davi Davino, Francisco Holanda Filho, Fatima Santiago, Francisco 
Sales,Galba Netto, Ib Breda,Luciano Marinho, Lobão,Kelmann Vieira, Maria 
Aparecida, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Silvania Barbosa, Siderlane 
Mendonça, Samyr Malta e Simone Andrade. Foram justificadas as ausências 
dos demais vereadores. Passando para o Grande Expediente, não houve 
oradores, No Prolongamento do Expediente foram lidos; Mensagem 
nº22/2019 - Poder Executivo - Projeto de Lei nº 50/2019, dispõe sobre as 
diretrizes orçamentárias para elaboração e execução do orçamento geral do 
município para o exercício de 2020 e dá outras providencias, protocolo 
nº1570/2019. Feita chamada para Ordem do Dia foram constatadas as 
mesmas presenças da chamada inicial, foram lidos e aprovados projetos e 
requerimentos de números e autorias: Projeto de Lei nº 189/2019 do vereador 
Eduardo Canuto, protocolo nº 4100/2019 em 1º discussão. Projeto de Lei nº 
237/2018 do vereador Francisco Holanda Filho, protocolo nº 4518/2019 em 1º 
discussão. Projeto de Lei nº 45/2018 da vereadora Tereza Nelma, protocolo 
nº 1106/2018 em 1º discussão com pedido de vista pelo vereador José Marcio 
Filho por 48 horas. Projetos de Lei nº 163/2018 e 207/2018 do vereador Dudu 
Ronalsa com protocolos; nº 3973/2018 e 4189/2018 e 1º discussão. Projetos 
de Decretos Legislativos nº 02/2019 e 03/2019 do vereador Lobão com 
protocolos nº 381/2019 e 382/2019 em discussão única. Projeto de Lei 
nº231/2018 da vereadora Simone Andrade, protocolo nº 4435/2018 em 2º 
discussão. Requerimentos da vereadora Simone Andrade, protocolos nº 
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950/2019 ,951/2019,952/2019 e 1542/2019 em discussão única. Projeto de Lei 
nº 188/2018 do vereador Silvio Camelo, protocolo nº 4071/2018. Projeto de Lei 
nº 13/2019 da vereadora Ana Hora, protocolo nº 384/2019 em 2º discussão. 
Projeto de Lei nº 14/2019 do vereador Francisco Sales, protocolo nº 385/2019 
em 2º discussão. Projeto de Lei nº 27/2019 do vereador Antonio Holanda, 
protocolo nº 852/2019 em 2º discussão. Projeto de Decreto Legislativo nº 
22/2019 do vereador Ronaldo luz, protocolo nº 4334/2019 em 2º discussão. 
Projeto de Decreto Legislativo nº 04/2019 do vereador Cleber Costa, protocolo 
nº 549/2019 em 2º discussão. Projeto de Decreto Legislativo nº 01/2019 do 
vereador Siderlane Mendonça, protocolo nº 131/2019 em 2º discussão. No 
Expediente Final Vereador Francisco Holanda Filho cumprimenta o vereador 
Samyr Malta pela passagem do aniversário do mesmo. Em seguida registra 
evento que vai ser realizado na próxima sexta feira na UNINASAL, onde esse 
vereador vai participar e estará presente o Procurador Geral Dr. Alfredo 
Gaspar e o Senador Rodrigo Cunha, onde serão debatidos política e 
empreendedorismo, deixando o convite a todos. Vereadora Silvania Barbosa 
diz que esteve na Prefeitura de Maceió junto com o vereador Francisco 
Holanda Filho, para tratar a questão dos Food Trucks, bem como a questão 
dos ambulantes, onde teve conhecimento da revogação de todos os 
processos com pedido de autorização, deixando a preocupação dessa 
vereadora sobre o tema em questão e não podemos enquanto Parlamentar 
tratar esse tema com descaso. Passa a retratar o acumulo de lixo nas ruas de 
Maceió, entendendo que a população tem que começar a se reeducar e não 
jogar lixo nas ruas, nem em terrenos baldios, onde seria interessante que o 
município criasse uma multa para os donos dos terrenos baldios, passando 
para os mesmos a responsabilidade de limpar seus terrenos, murando o 
mesmo ou cercando para que a população não o utilize para jogar lixo. 
Vereador Ib Breda concorda com a fala da vereadora Silvania Barbosa citando 
região no vergel que a população joga lixo em local inadequado. Vereador 
Francisco Sales diz que esteve com o Presidente do Tribunal de Justiça de 
Alagoas, onde solicitou ao mesmo que o programa posse legal se estenda aos 
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bairros do Mutange e Bebedouro. Vereador Lobão diz ser solidário as 
manifestações dos estudantes pelos cortes do Governo Federal, bem como 
registra seu repúdio a invasão no terreiro da mãe Vera. Em seguida agradece 
a secretaria Claudia Petuba por ter recebido esse vereador, bem como o 
pessoal da secretaria da educação referente à questão da implantação de ar 
condicionado nas escolas públicas. Para concluir fala da importância do 
ordenamento geral nos pontos de ônibus na rua do comercio, sendo um 
projeto simples e barato, onde esse mesmo projeto já funciona em São Paulo. 
Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e convocada 
outra para o dia seguinte em horário regimental. Maceió 15 de maio 2019 – 
Joao Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação de 
Atas e Debates.  
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